

eGo-Saar

Rahmenvertrag fürs Finanzwesen

[14.03.2013] Eine Landeslizenz hat der Zweckverband eGo-Saar vom Lübecker Unternehmen MACH erworben und kann so seinen Mitgliedern nach dem Dokumenten-Management-System auch das Finanzverfahren des Herstellers kostengünstig zur Verfügung stellen.

Der Zweckverband eGo-Saar hat einen saarlandweiten Rahmenvertrag mit der Firma MACH geschlossen. Dadurch können die Mitglieder zusätzlich zum Dokumenten-Management-System (DMS) jetzt auch das Finanzsystem lizenzkostenfrei nutzen, sofern bestimmte Voraussetzungen erfüllt sind. Paul Borgard, Geschäftsführer bei eGo-Saar, sagt: „Die Partnerschaft im Bereich DMS war sehr erfolgreich – immer mehr Kommunen setzen das vorkonfigurierte System ein.“ Die Software-Komponenten des Finanzsystems würden das DMS optimal ergänzen. So lasse ich beispielsweise der Rechnungsworkflow vollständig elektronisch abbilden und das Neue Kommunale Finanz-Management noch effizienter umsetzen, so Borgard. Zu den weiteren Einsatzmöglichkeiten zählen nach Angaben von MACH die Kontokorrentbuchhaltung, Anlagenwirtschaft oder die Kosten- und Leistungsrechnung. Zudem könnten Kommunen zu vergünstigten Konditionen das Modul zur Veranlagung beziehen, das ebenfalls ohne Schnittstellen auf derselben Datenbasis betrieben wird.

(rt)

Stichwörter: Finanzwesen, Saarland, eGo-Saar, Dokumenten-Management, Paul Borgard